



## 第26回 野球選手権全国優勝大会 苫小牧消防協がベスト4



苫小牧消防協チーム

県・高松市とさぬき市で  
全国野球選手権大会が行  
われ苫小牧市職労と苫小

牧消防協が参加した。  
苫小牧市職労は初戦で  
敗退し、勝ち残った苫小

牧消防協は、日立市職労

と対戦、大会規程の7回

7点差のコールドで準決

勝敗戻となつた。

しかし、初出場で全国

ベスト4という輝かしい

成績を收め、消防協の名

を広める結果となつた。

チームのみなさまお疲れさまでした。

## 消防協の名 全国に

9月11日~13日、香川

9月11日~13日、香川

牧消防協が参加した。

苫小牧市職労は初戦で

敗退し、勝ち残った苫小

牧消防協は、日立市職労

と対戦、大会規程の7回

7点差のコールドで準決

勝敗戻となつた。

しかし、初出場で全国

ベスト4という輝かしい

成績を收め、消防協の名

を広める結果となつた。

チームのみなさまお疲れさまでした。



第1分科会で足寄町職労の「ふるさと購買運動」について説明する、田中副委員長(写真右)=9月11日、保健福祉総合センター

道本部は9月10日~11日、檜山郡厚沢部町で、第33次自治研全道集会を開き、全道から151人(一般住民3人、43単組・総支部が参加した。主催者あいさつで、杉谷副委員長は、「3年前に自治労に加盟した『厚沢

部町職員組合』を内外に広くアピールするため、厚沢部町での開催となつた。自治研活動の推進は、仕事のやりがいにつながり、それが住民の幸せにつながる。集会で議論し、運動の糧にしてほしい」と話した。

## 全道自治研

# 仕事のやりがいが住民の幸せに

基調講演は、「地域主権について」と題し、内閣総理大臣補佐官の逢坂衆議院議員が講演した。講演では、「住民に身近な行政は、自治体が自主的かつ総合的に、広く担うようになる」と題して、地域社会をめざしている。

今後、行政のあり方が地域住民とともに、大きく変わっていくこととなる」と話した。

基調講演後、コーディネーターに佐藤克廣北海学園大学教授をむかえ、「地域主権」と北海道の自治についてパネルディスカッションが行われた。

9月4日、自治労会館で、2010年度道本部介護集会と社会福祉評議会を開き、24単組・総支部、61人(うち女性26人)が参加した。

道本部社会福祉評議会・野村議長(札幌市職連)は、「処遇改善交付金による対象事業所の7割が改善された、または今後すると回答している。

9月9日~10日、ホテルライフオート札幌で、道本部書記評議会総会を開き、全道から56人が参加した。主催者として、伊藤議長が「今総会に送り出してくれた単組・総支部役員に感謝。全道の書記仲間と交流し、活発な議論をしよう」とあいさつした。来賓として、石狩地方本部・佐々木委員長があいさつし、道本部・川本書記長が、「書記として常に自治労に何が起きているのか把握することが大切。それぞれの

正さん(スポーツコンサルタント)が講演した。

新役員を紹介する、武藤新議長(左)=9月10日



書記長 中里知弘さん



## あいくみの国会だより⑥

さて、今回の「たより」では、先に述べた政権交代を果たさせたのかどうか。小泉政権が地方を切り捨て、社会保障を崩壊させ、格差社会を増長させた。そのことに、「何とかして格差社会を解消し、子どもたちに未来を展望できる。安心の環境を考える・地域住民とともに歩むまちづくり」。第2分科会は、「子育てから介護まで、安心のまちづくり・自治体改革運動と財政」の2つに分かれ議論した。

厚沢部町職(開催地単組)

2日目は、第1分科会について」と題し、内閣総理大臣補佐官の逢坂衆議院議員が講演した。講演では、「住民に身近な行政は、自治体が自主的かつ総合的に、広く担うようになる」と題して、地域社会をめざしている。

今後、行政のあり方が地域住民とともに、大きく変わっていくこととなる」と話した。

基調講演後、コーディネーターに佐藤克廣北海学園大学教授をむかえ、「地域主権」と北海道の自治についてパネルディスカッションが行われた。

9月4日、自治労会館で、2010年度道本部介護集会と社会福祉評議会を開き、24単組・総支部、61人(うち女性26人)が参加した。

道本部社会福祉評議会・野村議長(札幌市職連)は、「処遇改善交付金による対象事業所の7割が改善された、または今後すると回答している」と話した。

9月9日~10日、ホテルライフオート札幌で、道本部書記評議会総会を開き、全道から56人が参加した。主催者として、伊藤議長が「今総会に送り出してくれた単組・総支部役員に感謝。全道の書記仲間と交流し、活発な議論をしよう」とあいさつした。来賓として、石狩地方本部・佐々木委員長があいさつし、道本部・川本書記長が、「書記として常に自治労に何が起きているのか把握することが大切。それぞれの

正さん(スポーツコンサルタント)が講演した。

新役員を紹介する、武藤新議長(左)=9月10日

## 介護よければ終わりよし

「介護は快互」と題して、リハビリ研究所研究員の下山名月さんが、「人生は『介護よければ終わりよし』をモットーに、利

用者の精神的・肉体的な負担軽減が、介護労働者の負担軽減になるという視点で、介護を実践してもらいたい」と話した。

午後から、介護集会初の試みとして設けた実習コースと、2つの分科会を開き、各分科会は「新たな社会保障協議会にむけて」をテーマに議論を深めた。

9月4日、自治労会館で、2010年度道本部介護集会と社会福祉評議会を開き、24単組・総支部、61人(うち女性26人)が参加した。

道本部社会福祉評議会・野村議長(札幌市職連)は、「処遇改善交付金による対象事業所の7割が改善された、または今後すると回答している」と話した。

9月9日~10日、ホテルライフオート札幌で、道本部書記評議会総会を開き、全道から56人が参加した。主催者として、伊藤議長が「今総会に送り出してくれた単組・総支部役員に感謝。全道の書記仲間と交流し、活発な議論をしよう」とあいさつした。来賓として、石狩地方本部・佐々木委員長があいさつし、道本部・川本書記長が、「書記として常に自治労に何が起きているのか把握することが大切。それぞれの

正さん(スポーツコンサルタント)が講演した。

新役員を紹介する、武藤新議長(左)=9月10日

## 全道自治研レポート集

### 道本部ホームページで見ることができます

自治労北海道 検索

メニュー「単組・組合員専用ページ」のメニュー下に下記バナーがあります。(パスワードは、1面スケジュール下)(黄緑色のバナー)

自治研 をクリック!

初めてこの忙

中余話

中余話に登場し

たのは、昨年の

自治研全国集会

が終わつたばかり

の時だった。

そして、また今

回も厚沢部町で

開催した自治研全道集会

が終了した直後である。

でも今回は、違つた意味

も含まれている。道本部

の執行委員として約2

年。今回の大会で十勝に

戻る。だからこれが最後

になる。自治研集会では

じまり、自治研集会で終

わつた専従期間ともいえ

る。この間、本当にたく

さんの仲間に迷惑をか

かれてきた。たぶん木

原さん(スポーツコンサル

タント)が講演した。

自治研集会では、全労済との統

合が問題になつた。

そこで、私は木原さんと

一緒に、木原さんと一緒に

木原さんと一緒に

木